

# BERITA TERBARU

## Tasyakuran Peringatan HUT Ke-25, Pemkab Way Kanan Gelar Halal Bihalal dan Istighotsah

AftisarPutra - [WAYKANAN.BERITATERBARU.CO.ID](http://WAYKANAN.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 22, 2024 - 20:02



*Bupati H. Raden Adipati Surya, SH. MM, pada Acara Halal Bi Halal dan Istigotsah HUT Ke 25 Kabupaten Way Kanan*

**Blambangan Umpu** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) menggelar Acara Halal Bihalal Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriyah dan Istighotsah serta Tasyakuran Hari

Ulang Tahun (HUT) Ke-25 Kabupaten Way Kanan Tahun 2024 di Gedung Pusiban, Senin (22/04/2024).

Bupati Way Kanan H. Raden Adipati Surya, menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) di Lingkungan Pemerintah Kabupaten serta seluruh masyarakat yang hadir, untuk kembali melaksanakan tugas pokok dengan semangat baru, motivasi baru dan dengan komitmen-komitmen baru guna memberikan pengabdian terbaik kepada masyarakat.

“Selama 8 Tahun kepemimpinan Saya, masih banyak kekurangan terkait realisasi dan capaian dari visi misi program pembangunan, sehingga masih terdapat kekecewaan dihati masyarakat Way Kanan. Untuk itu, Saya atas nama pribadi dan keluarga memohon maaf atas kurang maksimalnya dalam menjalankan amanah jabatan selama hampir 2 periode ini”, ungkap Bupati.

Bupati juga memaparkan bahwa tidak sedikit capaian-capaian pembangunan yang manfaatnya telah dirasakan langsung oleh masyarakat Bumi Ramik Ragom. Dirinya juga mengajak kepada seluruh masyarakat Way Kanan untuk dapat mensyukuri atas apa yang telah dilakukan selama 8 Tahun dirinya memimpin bersama Wakil Bupati dan jajarannya.

“Pada kesempatan ini Saya juga meminta kepada masyarakat untuk terus mendo’akan para pemimpin Way Kanan agar senantiasa amanah dalam mengemban tugas dan tanggungjawab sehingga masyarakat dapat merasakan pembangunan apa yang dilakukan oleh para pemimpinnya. Semoga kita kedepan mendapatkan pemimpin yang lebih baik, sehingga dapat meneruskan program-program kabupaten”, tuturnya.

Bupati juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Wakil Bupati (Wabup) dan jajaran, baik dari Pemerintah Tingkat Kabupaten sampai Kampung-Kampung yang selama ini telah bersinergi mendukung program-program pembangunan di Kabupaten Way Kanan.(Tr)